

エージェンシー Agency

学校教育目標「みんなの笑顔があふれる学校」

大津中学校通信 令和4年5月6日号

学校経営の4つのキーワード

①「信頼して、任せて、支える」

優勝を目指して!

体育大会 結団式

各団の団長! 気合いが入っています

4月28日、体育大会の結団式がリモートで行われました。1,2年生の団色決めのおと、各団のリーダーから決意表明がありました。どの団も優勝を目指す意気込みが伝わってきました。

今年の団長は、左から赤団(3-1)花森君、緑団(3-2)武藤君、青団(3-3)西田君、黄団(3-4)岩下君です。

また、生徒会長の濱本君から体育大会のスローガンの発表もありました。今年のテーマは、「勝・笑・翔(さんしょう)~It's show time~」です。みんなの笑顔があふれる素晴らしい体育大会になることを期待しています!

なお、現時点では各家庭2名の来場を予定しています。ぜひ、子どもたちのがんばりに温かな声援をお願いします!

感染防止に役立ってます



抗菌スプレー
贈呈式

4月25日、(株)ダイナム様から地域貢献活動の一環として、新型コロナウイルス感染防止のための「光触媒スプレー」23本を贈呈いただきました。教室の机・椅子や扉等に噴霧することで、かなりの抗菌作用が得られるとのこと。生徒や職員による毎日の消毒作業が軽減されるのではないかと期待しています。大変ありがとうございました。心より感謝申し上げます。

→ 生徒会長による体育大会のスローガンの発表



四月から校長を拝命しました平岡です。学校教育目標の「みんなの笑顔があふれる学校」をめざして、この学校通信では、できるだけ多くの子どもたちの笑顔やがんばっている姿をお届けしようと思えます。「意見やご要望等あれば、遠慮なくお申し出ください。どうぞよろしくお願ひします。」